

Promover un futuro social sostenible: el compromiso de la Fundación GreenLand

El brazo social de GreenLand promueve desarrollo social y ambiental en Colombia, transformando vidas mediante educación, salud y sostenibilidad.

ENVIGADO, ANTIOQUIA, COLOMBIA , May 31, 2024 /EINPresswire.com/ -- [GreenLand](https://www.einpresswire.com/), el grupo agroindustrial colombiano comprometido con la sostenibilidad y el desarrollo comunitario, trabaja día a día para dejar una huella positiva en el mundo.



Fundación GreenLand: transformando vidas mediante educación, salud y sostenibilidad

De la mano de la Fundación GreenLand desarrolla acciones que le permitan ser un agente de transformación social en las regiones donde opera.

Con una profunda convicción en la responsabilidad social, la Fundación GreenLand se enfoca en el desarrollo de estrategias que contribuyen a mejorar la calidad de vida de sus comunidades de influencia a través de distintos programas e iniciativas de vivienda más allá de la paredes, formación para la vida, deporte social para el desarrollo y cultura, salud para el bienestar de las familias.

“

La Fundación GreenLand es nuestra manera de contribuir al desarrollo integral de las comunidades donde operamos.”

CEO de Invesmar y principal gestor del Grupo GreenLand.

Fundación GreenLand: desarrollo social con propósito

La Fundación GreenLand nació hace más de 35 años con el

propósito de cultivar y generar bienestar para las comunidades, enfocándose en iniciativas que les permita ayudar a crear un mejor futuro social.

Desde su creación, el 6 de noviembre de 1987, la Fundación GreenLand ha centrado su gestión

en la convicción de que es necesario trabajar el presente para transformar el futuro social de las poblaciones donde el Grupo opera, enfocados en el fortalecimiento de la familia, entendiendo su rol decisivo en los cambios sociales.

En este contexto, generar bienestar ha significado un compromiso constante con el propósito genuino de ayudar y transformar vidas, promoviendo un entorno social más equitativo y sostenible para las generaciones actuales y futuras.

Más que números son acciones que promueven el desarrollo social para todos

En el año 2023, la Fundación GreenLand alcanzó importantes logros en cada uno de sus pilares de gestión social:

- Deporte social competitivo y cultura: formación en valores a través del deporte, la cultura y la recreación, beneficiando a 9.480 personas con proyectos deportivos, apoyando a 26 talentos deportivos de alto rendimiento y realizando una inversión social de 5,958 millones de COP.
- Salud y bienestar: garantizar una vida sana y promover el bienestar para más de 10.630 personas de todas las edades e las distintas comunidades.
- Formación para la vida: más de 9.770 personas de las comunidades se vieron impactados positivamente con las distintas iniciativas de educación.
- Vivienda e infraestructura comunitaria: con una inversión social de más de 8.760 millones de COP, se beneficiaron a más de 4.580 personas de las comunidades con mejoras a sus viviendas y otros proyectos comunitarios.

Además, se destinaron cerca de COP \$16.000 millones para distintas iniciativas de impacto social, a través de 65 proyectos y alianzas público-privadas, beneficiando a 30.787 personas de las comunidades.

Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Fundación GreenLand

Desde el año 2000, la Fundación GreenLand ha contribuido a los ODS establecidos por las Naciones Unidas, que son un conjunto de 17 objetivos globales diseñados para erradicar la pobreza, proteger el planeta y asegurar la prosperidad para todos.

La Fundación GreenLand trabaja específicamente en:

- ODS 2: hambre cero: poner fin al hambre, lograr la seguridad alimentaria y mejorar la nutrición.
- ODS 3: salud y bienestar: garantizar una vida sana y promover el bienestar en todas las edades.

- ODS 4: educación de calidad: garantizar una educación inclusiva, equitativa y de calidad.
- ODS 17: alianzas para lograr los objetivos: revitalizar la Alianza Mundial para el Desarrollo Sostenible.

"En GreenLand, nuestro compromiso va más allá de los negocios. A través de la Fundación buscamos cultivar bienestar para gestionar una transformación positiva y aportar al desarrollo socioeconómico de las personas y de las regiones donde operamos, con un compromiso genuino de preservar el medioambiente para y con las comunidades" afirma Víctor Manuel Henríquez Restrepo, CEO de Invesmar y principal gestor del Grupo GreenLand.

GreenLand, a través de su Fundación, se ha convertido en un ejemplo y un orgullo para Colombia.

Su dedicación a la mejora continua y su enfoque en la sostenibilidad han transformado las vidas de miles de personas en el Urabá antioqueño y en el departamento de Caldas.

"Creemos firmemente en que la sostenibilidad y el desarrollo social van de la mano. La Fundación GreenLand es nuestra manera de contribuir al desarrollo integral de las comunidades donde operamos y estamos comprometidos a seguir innovando y expandiendo nuestros esfuerzos para promover un futuro más próspero y sostenible", enfatiza Víctor Manuel Henríquez Restrepo.

Oficina de Prensa de GreenLand
GreenLand
+ +57 4 3396262
[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/716120532>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.